



Section Belgique-Irak



3 février 2015

Entretien avec Madame Jwan Khioka, Chargée d'Affaires a.i. de la République d'Irak à Bruxelles



Présents :

Mme Jwan Khioka, chargée d'affaires a.i. de la République d'Irak à Bruxelles
M. Omar S. Mohammed, premier secrétaire près de l'Ambassade d'Irak à Bruxelles
M. Maytham Alrikabi, attaché près de l'Ambassade d'Irak à Bruxelles
M. Pol Van Den Driessche, sénateur, président du Groupe belge de l'UIP
M. Georges Dallemagne, député, président de la Section Irak du Groupe belge de l'UIP
M. Peter De Roover, député, membre de la Section Irak du Groupe belge de l'UIP
Mme Gwenaëlle Grovonius, députée, membre de la Section Irak du Groupe belge de l'UIP

Les sujets suivant ont été abordés :

- La situation sécuritaire dans le pays et la charge importante que la protection de celle-ci représente pour le budget de l'Etat.
- La nouvelle approche plus ouverte et inclusive du gouvernement d'unité nationale formé le 8 septembre 2014 et dirigé par M. Haïder al-Abadi.
- Les mesures législatives récentes qui tendent à promouvoir la réconciliation nationale, à savoir la loi portant création d'une garde nationale et celle relative à la débaathification.
- Les avancées de la coalition internationale dans la guerre contre Daesh et le rôle important joué par la Belgique au sein de cette même coalition.
- Les positions de la Turquie et de l'Iran dans le conflit.
- Les multiples stratégies à adopter dans la lutte contre le terrorisme et la propagation de la haine: réforme des systèmes d'éducation, mesures socio-économiques et une nouvelle politique pour contrer les abus de la liberté d'expression dans les médias.

A la fin de l'entretien, S.E. Mme Jwan Khioka, a invité les membres de la section à se rendre en visite en Irak.